

Concert de fin d'année de Guitares & Co



Le groupe sur scène avec Magali à droite.

Le groupe Guitares & Co a présenté son concert de fin d'année à l'espace multiculturel. Cet orchestre, composé d'une quinzaine de guitaristes amateurs dont quelques débutants, a fait preuve d'un grand talent sous l'œil vigilant et averti de Magali, leur professeur.

Cette année, une flûtiste et un batteur avaient rejoint le groupe et ont apporté des mélodies nouvelles au sein du groupe.

Ainsi des trios, des quatuors et tout l'orchestre se sont succédé pour interpréter des musiques de films, des gospels, des classiques, des airs de

rock... arrangés par Magali ou Rodolphe et d'un plus bel effet pour les spectateurs venus nombreux applaudir ces musiciens.

A l'issue du concert, pâtisseries et boissons ont été partagées et les instrumentistes félicités pour leur prestation.

De jeunes joueurs de quilles prometteurs



Jérôme, les enfants et Noémie.

Les joueurs de l'école de quilles se retrouvent tous les mardis soir pour un entraînement au quillodrome du Nayrac, ou à Florentin en cas de mauvais temps. Conseillés par Jérôme et Michel et parfois Noémie, la présidente du club, ils sont très attentifs et réalisent de bons scores.

Léo et Damien ont débuté il y a quelques saisons tandis que Clément, Félix-Louis et Maxence en sont à leur première année. Ils ont déjà eu droit aux podiums avec Félix-Louis sur la 3^e marche en catégorie poussins et Maxence 1^{er} du secteur en individuel des 2011. Ils ont aussi par-

ticipé au championnat du secteur Nord Aveyron par équipes samedi 15 juin à Campuac et se préparent pour la finale départementale individuelle samedi 29 juin à Saint-Amans-des-Côts.

On peut espérer encore des médailles pour ces jeunes joueurs prometteurs !

Préparation du Rallye du Rouergue à la base d'essais

Beaucoup de pilotes viennent faire des essais en début de saison et ensuite reviennent régulièrement tout au long de l'année et plus particulièrement avant le rallye du Rouergue.

Les bénévoles de l'ARSA ont réalisé des travaux d'aménagement et de réparation afin de pouvoir les accueillir du mieux possible. Parmi les nombreux pilotes qui sont venus, Freddy a fait des essais pour se mettre en main la voiture d'Europe location avec laquelle il disputera le rallye début juillet.

Les membres de l'ARSA sont prêts à vous accueillir auprès de la bosse de Crussac, ven-



dredi 5 juillet à partir de 10h. Parking, buvette et restauration seront aménagés sur place.

Les collégiens ont montré leurs talents de comédiens

Cette année, le club théâtre du collège de la Viadène a présenté *L'amour au subjonctif*. Cette mise en scène d'un roman jeunesse de Pascal Ruter a été aussi l'occasion de comparer ce travail avec les collégiens du collège Denayrouze d'Espalion. Ces derniers avaient préparé quelques séquences en cours de français et les ont présentées aux élèves de Saint-Amans qui eux ont joué l'intégralité de l'histoire ponctuée de morceaux musicaux joués au violon.

Dans cette histoire, il est question d'amour, de subjonctif imparfait et d'un voyage scolaire en Italie. Rien de bien original sauf lorsque les personnages se lâchent, que les situations frôlent le sur-réalisme et que tout part en vrille : l'autorité, le planning, les profs et les sentiments.

Côté distribution, on a droit à des personnages hauts en couleur tant du côté des élèves que des adultes. Leur périple en Italie, où les visites s'enchaînent avec les heures de bavardage, les confidences,



Dans le bus conduit par Tarzan.

les surprises, est aussi une façon de mieux se connaître comme dans tout voyage scolaire. Le tout saupoudré de quelques subjonctifs imparfaits bien placés, de répliques de Shakespeare, d'histoires croustillantes !

A l'issue de la représentation, les élèves des deux collèges ont échangé leurs points de vues sur la mise en scène, la longueur du texte, les rôles des acteurs et ont terminé par une question «*Qu'apporte le théâtre ?*» De nombreuses réponses ont été émises : c'est un moyen d'expression, un travail de groupe, la créa-

tion de liens entre les élèves, la confiance en soi, le face à face avec un public, le dépassement de la timidité et pourquoi pas l'ouverture d'une carrière artistique !

En soirée, la représentation s'adressait au public venu nombreux et qui n'a pas manqué de saluer la performance des acteurs, de leurs professeurs et de l'animatrice culturelle de la communauté de communes Aubrac, Carladez, Viadène qui a suivi le projet. La recette au profit du Téléthon a permis de récolter 425 €.



Journée festive pour les pétanqueurs

Comme chaque lundi de Pentecôte, les membres du club de la pétanque nayraoise étaient invités à participer à une journée festive.

Après l'accueil du matin avec fouace, café et inscriptions, les parties de tête-à-tête débutaient. La pause repas permettait de reprendre des forces avant les parties de l'après-midi. En premier, les concours doublettes puis les triplettes. Même si les performances n'étaient pas prioritaires, un classement était effectué après de savants calculs. Pour les féminines, Odette Boyer arrivait en tête suivie de Raymonde Gastal, Isabelle Régis et Arlette Geniez. Pour les hommes, Ber-



Les gagnants récompensés.

nard Raymond prenait les devants suivi de Michel Navier et Francis Costes. Des ca-

deaux ont été remis aux gagnants félicités par les autres joueurs.

Les Rois de la route ont découvert des paysages variés



L'équipe des bénévoles.

Les Amis de la Mécanique Ancienne font partie d'une équipe motivée et expérimentée pour l'organisation de rassemblement de véhicules anciens.

Aidés par les associations du village telles que le foyer rural, l'ARSA et la municipalité, ils ont démontré leur talent en ces 3 jours des samedi 8, dimanche 9 et lundi 10 juin où plus de 80 équipages de camions de toutes sortes venus des 4 coins de France ont sillonné les routes

du Nord Aveyron. La plupart des participants ne connaissaient pas notre région et ont apprécié la diversité et la beauté des paysages traversés. Il faut dire que chaque jour réservait des surprises comme Conques avec la visite du site, Aubrac avec l'arrivée d'un troupeau de vaches et le repas au buron, sans compter les panoramas aux détours des petites routes de campagne.

Au passage du convoi, les spectateurs ne ménageaient

pas leurs applaudissements et les plus curieux se rendaient aux villages étapes pour voir de plus près ces engins d'un autre temps et qui évoquaient pour certains des souvenirs professionnels ou familiaux. La gastronomie et l'ambiance festive n'étaient pas oubliées avec les repas du soir à Bozouls et au Nayarac où le trophée des Rois de la route a été remis aux participants du Nord qui organiseront le rassemblement 2020.



Les Rois de la route

85 camions anciens en route vers l'Aubrac

Dimanche 9 juin, ils étaient nombreux les curieux et les amateurs de vieux camions à s'être postés le long du trajet qu'empruntaient les rois de la route venus de toute la France. Le convoi a traversé la commune pour se rendre sur le plateau de l'Aubrac en empruntant le pont neuf direction Saint Martin de Montbon, Verlac, Vieurals pour atteindre le burons de Bouals sur l'Aubrac.

Chacun a gravi à bon rythme les pentes parfois abruptes des contreforts du plateau de l'Aubrac. Certes leur vitesse n'était pas celle des voitures qui participaient au 37^e rallye régional automobile ce week-end dans la cité marmotte.

Ainsi, les admirateurs ont apprécié tous ces camions utilitaires anciens du siècle dernier qui, pour certains, fritaient leurs 100 ans. Merci à tous ces collectionneurs et



Un camion de pompier ancien.



Un car ancien.

passionnés de vieux camions qui préservent ce patrimoine et qui ont permis aux specta-

teurs de faire une petite immersion dans l'histoire du siècle passé.

Passage de vieux camions sur la commune

A l'initiative de Gilbert Gineston, passionné de vieux véhicules, les habitants de la région auront pu admirer, durant trois jours, de vieux camions venus de France et d'ailleurs.

«Les rois de la route» ont parcouru celles de notre belle campagne, empruntant des circuits les menant à traverser de nombreux villages, tel lundi 10 juin celui d'Estaing par Cabrespines et Le Monastère.

Les amateurs de ces vieux camions et de nombreux curieux sont venus sur le passage apprécier ce convoi exceptionnel et contempler un pan du passé.

Pari réussi pour l'association des Amis de la Mécanique Ancienne !



Foyer rural du Nayrac

Un après-midi dansant réussi

En ce premier dimanche de juin, la météo estivale incitait à la randonnée, au pique-nique ou autres activités de plein air. Cependant, les amateurs de danse se retrouvaient nombreux à l'espace multiculturel pour un après-midi dansant avec l'orchestre Véronique Pomiès.

Les membres du foyer rural qui organisaient cette animation avaient bien préparé la salle, et un goûter servi en milieu d'après-midi permettait aux danseurs de faire une pause. Très vite, la piste se remplissait à nouveau pour des danses traditionnelles et régionales comme des valse, des bourrées, mais aussi



En piste pour un madison.

d'autres plus contemporaines comme le madison, le cha cha... Dans les semaines qui viennent, les fêtes de villages vont prendre le relais avec des animations variées et originales. Ici, le rendez-vous

est donné les samedi 3 et dimanche 4 août pour la Saint-Etienne où le programme est déjà arrêté et demande simplement quelques ajustements.

Foyer Rural

Un moment amical avec les mamans

Dimanche 26 mai, le foyer rural avait convié les mamans et leurs familles à l'espace multiculturel. C'est en musique que la rencontre a débuté avec les musiciens du Nayrac et leurs accordéons, cabrette et tambourin.

Ils ont interprété quelques airs du folklore local, notamment Lou Mazuc que Louis est venu chanter suivi de l'incantable Consou del Nairac.

Puis les membres de la chorale sont entrés en scène avec Fred Bonnet et deux de ses élèves, Enzo et Léo à la guitare, pour quelques chansons de Bashung, Delpech, Salvador et une création, musique



Autour du buffet.

et paroles, du chef de chœur dédiée aux mamans.

Après cette animation musicale, tout le monde était invité à partager fouace et bois-

sons. Une rose était offerte aux mamans présentes et chacun avait plaisir à bavarder et à prolonger ce moment amical.



Les musiciens.